

Librería

¿Tienes ganas de leer y no sabes qué? Por supuesto, la primera opción es la Biblia. Aunque también tenemos alguna lectura más que podemos recomendar, siempre en relación a la vida cristiana.

En este caso, dos libros del hermano Juan Antonio Monroy que nos trajo en su última visita a la Iglesia, el pasado 2 de octubre.

Los libros se llaman “Mis amigos muertos” y “Un protestante en la España de Franco”. Ambos los podéis encontrar en la librería a muy buen precio. Uno de ellos a 7 € y el otro a 17.

Pregunta al hermano encargado de la librería, Antonio Hernández, él te dirá cuáles son.

Oraciones

Como siempre, pero sin descanso, hemos de orar los unos por los otros, por nuestros enfermos, por los mayores, por la iglesia, por la iglesia en el mundo, por las persecuciones que se están viviendo en algunos sitios. Oremos por los ministerios y por los niños y jóvenes de la iglesia, por nuestras familias.

Oremos especialmente por Ana Márquez, por el tío de Paco León, por la familia de Cati y por la esposa de Eduardo. Por Concha Franco, por Juan López Santa y Matilde, por Encarnación Alonso y su hija, Encarni Sánchez, por Mariví, por Francisco Juliá Solano y Ana, su esposa, y Manoli González.

Y siempre, oremos al Señor en acción de gracias, por todo lo que tenemos, nos viene de Él.

Testimonio

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor. 2 Timoteo 1:8

Domingo, 30 de octubre de 2011

Reflexiones

¡ESTEMOS SEGUROS!

Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro. (Romanos 8:38-39).

Toda la Biblia es impresionante. Es vida y bendición para aquellos que la practican y la leen. El apóstol Pablo era un creyente realmente cambiado. No sólo lo demuestra su vida, sus escritos y hechos. Sólo leyendo este versículo, una persona puede alcanzar una paz, tranquilidad y felicidad en su alma que quizás ni el más privilegiado ser humano del planeta, con todo el oro, fama y plata que pueda tener, en el fondo pueda tener una paz profunda en su alma como la de un auténtico hijo de Dios y, sobre todo, felicidad. No la felicidad pasajera que pueda brindar este mundo, sino la felicidad que viene de la mano de Nuestro Señor Jesucristo.

Nos dice en este majestuoso versículo, en primer lugar, **“por lo cual estoy seguro”**. Un creyente sin seguridad es como un jardín sin flores. No ha habido un encuentro aún personal, íntimo y diario con Dios en su vida. Dios es sólo para él una mera religión, un culto de Domingo, pero en ninguna manera es un Dios de experiencia. Una experiencia que se demuestra en la seguridad plena en Dios que a pesar de todas las cosas que vengan a su vida, nada ni nadie los podrá arrebatarse del amor de Dios. Hoy, desgraciadamente, son muchos los creyentes que abandonan no sólo la iglesia por la mas mínimo, sino aún peor, el amor de Dios. ¿Qué pasó?

¿La vida les dio un palo, les fue dura, les desengañó? ¿Se hartaron de todo? Les fue difícil seguir amando a Dios en una vida en este planeta en el que manda el Príncipe de las tinieblas y la andadura del cristiano se convierte en algo muy duro y, por lo tanto, si no hay seguridad ante las adversidades, de las que sean, de la vida uno se aparta del amor de Dios. Y esto es lo mas terrible que puede pasarle al creyente que una vez gustó del amor de Dios.

Los ángeles, los principados, las potestades. Todos estos seres poderosos luchan contra el convertido, con el único objetivo de separarnos del bendito y eterno amor de nuestro Señor Jesucristo. No olvidemos que no tenemos solo lucha contra sangre y carne sino contra huestes celestiales y espirituales que pertenecen a Satanás, qué luchan con todas sus fuerzas para apartarnos del amor de Dios. Y estos seres ganan muchas batallas y se llevan a muchos creyentes por delante. La lucha es encarnizada y se nos presenta disfrazada de muchas y diferentes formas. Sólo un hijo que tiene todos los días una autentica relación con Dios se puede dar cuenta de quién le va a engañar y quién le va a separar del amor de Cristo. Al igual que hay muchos ángeles de Dios para la protección del creyente, también los hay para su destrucción. Pero, ante todo esto, hay que tener fe y seguridad. No ser un creyente de cuento infantil. Sino realmente como decía antes, redimido en verdad por la sangre de Jesucristo. De esos que, aunque la tierra tiemble debajo de sus pies y todo le muestre en muchas formas de esta vida que Dios es cruel y no existe, tenga la seguridad de que Él está por encima de todo y nadie le va a separar del amor de Cristo.

Ni lo presente, ni lo por venir. Lo presente es cada día mas negativo para la sociedad, para el planeta que nos rodea, que gime, se estremece, con dolores de parto, de dolor, de destrucción, de miserias, de calamidades. Cosas que nos hacen mirar el presente algunas veces muy dudosos respecto a nuestra fe. Y pensamos aun los mismos creyentes que “como permite Dios esto o lo otro”. Y muchos se enfrían con el presente que tenemos. Pero todo esto está en la Biblia. **Todo, nos dice Jesús, iría en este mundo de mal en peor.** El hombre hizo su elección. Como lo hicieron los judíos cuando libertaron a Barrabás y crucificaron al Maestro. Nos dice la Biblia que cuando Jesús murió, la tierra tembló. ¡Jesús ha muerto también hoy! **Ha sido crucificado de la misma manera por el hombre del presente.** No quieren a Dios en sus vidas y aun los mismos religiosos lo tienen como una corbata de domingo. El hombre ha hecho su elección. **Pues aun sabiendo hacer lo bueno hace lo malo.** Y el mundo se estremece de injusticia y de dolor causado todo por el mismo hombre.

Lo por venir también sabemos que no será bueno para el mundo. El mundo

Nuevas clases de informática

El viernes pasado fue el último día en que estuvo disponible la lista para apuntarse a las clases de informática de este año.

Si te quedaste fuera porque se te olvidó apuntarte o no pudiste venir, habla con los hermanitos José Luis Álvarez y José Antonio Corral. Seguro que ellos te harán un hueco.

Próximamente, nos dirán la fecha de inicio de las clases y cómo están planteadas.

¡Que el Señor os bendiga en estas clases!

Desde Cuba con amor... ¿y al revés?

Seguro que sí, pero hay que demostrarlo. Ya escribíamos en el boletín anterior sobre la correspondencia con los hermanitos Clemente y Dalia. Ambos en Cuba desde hace algunos años, de donde es originaria Dalia.

En un correo que escribían a Carlos Rico, ellos decían:

“Hola Carlos Rico y familia. Es una prueba, si llega, por favor, contéstennos. Estamos locos por saber de todos ustedes. Un beso grande de nosotros.”

Este correo está colgado del tablón de anuncios de la Iglesia, ¿lo hemos leído todos? Y, en caso de hacerlo, ¿qué hemos hecho al respecto?

Ellos demandan noticias, abrazos y besos virtuales que salgan desde el sur de Europa y crucen el Atlántico hasta su isla. Sólo hay que abrir Internet, conectarse al correo y enviarles un mensaje. Si no tienes su dirección de correo electrónico, aquí tienes, ahora ya sí que no hay excusas.

Dalia y Clemente: dalia85@enet.cu

Oremos por:

- los ministerios
- los ancianos
- los niños
- los enfermos
- los hermanos

-

.

-

.

-

.

-

.

-

.

-

.

-

.

-

.

-

.

-

.

-

.

-

.

-

.

-

.

-

Añade todos tus motivos de oración para que no se te olviden.

Reuniones del Grupo de Señoras

Las Señoras vuelven a reunirse, aunque este año han cambiado de día de la semana. Ahora se reúnen los jueves a las 18h.

Tienen proyectos en mente y varios encuentros programados. Uno de ellos es el retiro que se comentó en el anterior boletín que, finalmente, fue aplazado para los próximos meses.

Animamos desde el boletín a que todas las mujeres de la Iglesia asistan a las reuniones de Señoras. Allí encontrarán amigas, hermanas dispuestas a compartir pensamientos, enseñanzas, preocupaciones, alegrías y trabajo para el Señor, así como meriendas de vez en cuando.

Comparten tiempo con otras hermanas de otras iglesias y eso enriquece mucho sus vidas. Habla con ellas y ve, estamos seguros de que no te arrepentirás.

Despensa

La necesidad está a la orden del día. Miles de personas mueren por hambre y sed en países lejanos, pero no siempre hace falta ir a kilómetros de distancia para encontrar a personas que tienen necesidad. A veces basta con levantar la vista y abrir los ojos.

Todo lo que tenemos nos viene de Dios, por tanto, seamos generosos y demos parte de lo que el Señor nos concede a otras personas que lo necesitan.

Las Señoras gestionan la despensa de la Iglesia y cada mes suelen decirnos los alimentos que faltan. En estos momentos, la necesidad ha hecho que la despensa esté vacía, falta de todo.

Nos piden alimentos no perecederos, cosas que no se echen a perder. Como ejemplo, podemos traer: aceite, azúcar, pasta, arroz, leche, garbanzos...

Cuando vayas a la compra, no te olvides de coger algún paquete más para traerlo el domingo. Es fácil, no nos cuesta tanto como pudiera parecer y con ello podemos hacer que otras personas puedan sentarse a comer algo cada día.

está condenado por la Biblia para su destrucción por fuego. Un mundo destinado a padecer hasta que todo se acabe y Dios tome su lugar y se lleve a su iglesia. Pero no olvidemos nunca que en aquel día habrá muchas sorpresas. **No todo el que me dice Señor, Señor**, entrará en el reino de los cielos. Esto es una advertencia para los creyentes. ¡Tengamos cuidado! No sea que digamos conocer a Dios y no tengamos ni idea de lo que Él debe significar para nuestras vidas.

La Biblia nos dice que sólo el que es fiel hasta la muerte recibirá la corona de la vida. Una cosa es fidelidad y otra muy diferente tradición. Pablo esto lo sabía. Y si algo le había proporcionado esta fidelidad hasta su muerte en medio de dolores, pruebas y adversidades fue su seguridad en aquel que lo significó todo para su vida y que no fue sólo un pasatiempo más, sino una realidad aplastante y firme que mantuvo a este bendito apóstol seguro hasta su muerte.

¡Estemos seguros, hermanos! No sabemos el tiempo que queda para que Jesús venga. ¡El mundo tiembla! ¡El mar se enfurece contra la tierra! Las enfermedades, el hambre y las guerras se acrecientan, las profecías, todas se están cumpliendo. Pero aquel que su confianza está en Dios nunca jamás será removido. **¡No te apartes de aquel que un día te llamó!** Porque fuera de Él sólo encontrarás la nada. Y lo peor de todo, la desesperanza ante el presente y el futuro. Pero el creyente que vive con esperanza ya tiene la guerra ganada porque aunque el mar se lo trague o la tierra tiemble ante sus pies, detrás de todo eso estará Dios esperándonos para poder estar siempre a tu lado y al mío por toda la Eternidad. Si te has apartado de Él, no olvides nunca que Él siempre está esperándote. Sólo tienes que correr como el hijo prodigo a su encuentro. ¿A quien iremos? Le dijeron sus apóstoles. Sólo tú tienes palabras de vida Eterna. ¿Dónde vas sin Dios? ¡Piensa, por favor! El día esta cercano. ¡Ojalá nunca tengas que oír de parte de Dios, en algún momento, cuando no haya vuelta atrás: **¡Apártate de mí, que no te conozco!**

Pablo Salvador

111 - Grupo de Adolescentes

Por todos es sabido el verano que hemos pasado mi familia y yo a costa de la Universidad. Lo cierto es que no es sólo un verano, sino unos 4 ó 5 años, desde que decidí estudiar Educación Física.

El camino no ha sido fácil, pero gracias a Dios he sido perseverante para lograr mi objetivo. Bien. Si cambiamos esos 4 ó 5 años por toda una vida, el objetivo de llegar a la Universidad por obtener la salvación y el camino del estudiante por el camino del cristiano, la cosa se hace más compleja, ¿verdad?

El camino no es fácil, por eso una de las claves para alcanzar nuestra meta es la perseverancia. Según el diccionario, perseverar es mantenerse constante en la prosecución de lo comenzado, en una actitud o en una opinión.

Yo pienso que la perseverancia entra en juego cuando las cosas no van bien o no son fáciles, por eso es una de las claves en la vida cristiana. "Porque estrecha es la puerta y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan." (Mateo 7: 14). Este versículo estaría íntimamente ligado a Hechos 14:22 : "confirmando los ánimos de los discípulos, exhortándoles a que permaneciesen en la fe, y diciéndoles: Es necesario que a través de muchas tribulaciones entremos en el reino de Dios.". Este versículo refuerza lo que dije anteriormente sobre que la perseverancia entre en juego en los momentos difíciles.

Bien, hermanos, termino dejando un pequeño pensamiento: sí mi camino recorrido hacia la Universidad ha sido de 4 ó 5 años y ha sido un gran regalo cosechado a través de esfuerzo y dedicación, ¿qué nos deparará el reino de los cielos después de tantos años?

Hermanos, os animo a perseverar en la fe, porque aunque sea un camino difícil, la recompensa es grande. Y ojalá todos podamos decir: "He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe. Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida." (2ª Timoteo 4:7-8).

Francisco Valdelvira Salvador

Noticias

Proyecto Mi Esperanza

Dos eventos nuevos en relación con este proyecto de evangelización que se está desarrollando en toda España. En concreto, tendrán lugar en las

próximas semanas y son de oración y de adoración.

El día 11 de noviembre, en cada iglesia participante, tendrá lugar una vigilia de oración. Se pedirá no sólo por la marcha del proyecto, sino también por las personas que acogerán los hogares Mateo y las personas invitadas. En nuestra iglesia comenzará a las 20h, coincidiendo con el culto de oración.

El día siguiente, sábado 12, todas las iglesias están invitadas a una convocatoria de alabanza y oración que se celebrará en la Iglesia de la C/ Japón (esquina con la C/ Vietnam), en Sevilla Este, a las 19h. Contará con la participación de Efraín Barboza, originario de Tijuana, Mexico.

Efraín es abogado de profesión y misionero en España. Es director del ministerio "Ve" (Visión España - Europa) y de Ca Producciones (Cambiador de Ambientes) un ministerio que apoya y sirve al liderazgo español en las áreas de alabanza, enseñanza y jóvenes.

Reuniones con los grupos de la Iglesia

Como todos los años, el Consejo de Anciano suele tener a primeros de curso una reunión con cada uno de los grupos que hay en la Iglesia, Adolescentes, Señoras, Alabanza, Escuela Dominical. Este año terminaron el sábado pasado y parece que hay proyectos sobre la mesa y mucha actividad.

Por el momento, ya todos los grupos están comprometidos con la celebración de la fiesta de Navidad, de la que disfrutaremos, si Dios quiere, el próximo mes de diciembre.

Además, se ha visto buena la recuperación de la tradicional cena de matrimonios del mes de febrero, para así fomentar la unión y cercanía entre las familias de la Iglesia.

Otro tema que está pendiente es la visita a la familia hermana que vive en Aracena. El grupo de Señoras expuso al Consejo las ganas que tiene esta familia por reunirse con hermanos y compartir la Palabra. A este respecto, se decidió fijar un día en que una mayoría de hermanos pudieran desplazarse hasta allí para visitarles.

Aunque el día se comentará más adelante, ve pensando en hacerte un hueco en la agenda, a ellos les hará ilusión verte y tú saldrás fortalecido de allí.